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こんにちは。１年目研修医の田中です。 

研修医として働き始めて、あっという間に半年が経過しました。失敗も多いですが、最

初よりはできることが増え、少しだけ社会人に慣れてきたと思います。ですが、まだまだ

他の先生方、スタッフの方々にお世話になってばかりです。本当に感謝しています。 

今年はコロナの影響でオリンピックをはじめ、多くのイベントが中止になってしまいま

した。その中でも、青森ねぶた祭が中止になったのは非常に残念でした。弘前ねぷた祭や

五所川原立佞武多、むつ市ではおしまこ流し踊りといった伝統的な祭は他にもありますが、

僕にとってやはり青森の夏と言えばねぶたです。幼い頃からハネトとして参加しており、

当時の将来の夢はその他有名なヒーロー差し置いて、ねぶたでした。さすがに冗談ですが、

それくらいには楽しみでした。来年は開催されることを切に願っています。8月上旬のねぶ

たの時期は観光客が多く、またハネトとして参加する場合はより人や物と接触しケガしや

すいため、救急外来を受診する人が増えると聞いています。同期研修医と病院で会わぬよ

う、気を付けたいです。 

最後に、前回の日記を見返したら「たまに走ろうと思います」と書いていました。あれ

から全く走っていないです。ですが何かしら運動はしたいなと思い、下の写真のような自

宅で懸垂ができる器具を購入しました（後で設置します）。これでねぶたのような肉体にな

れるよう、トレーニングしていきたいですね。 
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